

## **ABSTRAK**

### **PENGARUH PERTUMBUHAN EKONOMI, PENDAPATAN ASLI DAERAH DAN DANA ALOKASI UMUM TERHADAP PENGALOKASIAN ANGGARAN BELANJA MODAL PADA PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN/KOTA DI PROVINSI JAWA BARAT**

Pelaksanaan desentralisasi fiskal selain memberikan kewenangan pada Pemerintah Daerah juga mempengaruhi kemampuan daerah untuk memenuhi kepentingan publik. Peningkatan Pertumbuhan Ekonomi, Pendapatan Asli Daerah dan Dana Alokasi Umum diharapkan meningkatkan investasi belanja modal pemerintah daerah sehingga kualitas pelayanan publik semakin baik tetapi yang terjadi adalah peningkatan Pertumbuhan Ekonomi dan Pendapatan Asli Daerah tidak diikuti dengan kenaikan anggaran belanja modal yang signifikan, serta Dana Alokasi Umum yang diterima dari pemerintah pusat menjadi sumber utama dalam membiayai setiap kebutuhan daerah yang seharusnya dapat mengoptimalkan pendapatan asli daerah yang diperoleh setiap daerah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Pertumbuhan Ekonomi, Pendapatan Asli Daerah dan Dana Alokasi Umum terhadap Pengalokasian Anggaran Belanja Modal secara parsial dan simultan pada pemerintah daerah kabupaten/kota di Provinsi Jawa Barat selama kurun waktu tahun 2008 sampai dengan tahun 2010.

Metode penelitian yang digunakan yaitu metode deksriptif dengan menggunakan data sekunder yang diperoleh dari Bada Pusat Statistik Provinsi Jawa Barat. Sampel yang digunakan dalam penelitian adalah 23 Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota di Provinsi Jawa Barat. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah Dokumentasi dan Studi Kepustakaan dengan pendekatan kuantitatif. Analisis penelitian ini yaitu analisis regresi linier berganda dengan menggunakan program SPSS untuk menguji pengaruh Pertumbuhan Ekonomi, Pendapatan Asli Daerah dan Dana Alokasi Umum terhadap pengalokasian anggaran belanja moda secara parsial (uji t) dan secara simultan (uji F).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial yang berpengaruh Pendapatan Asli Daerah yang berpengaruh signifikan terhadap pengalokasian anggaran belanja modal sedangkan Pertumbuhan Ekonomi dan Dana Alokasi Umum tidak berpengaruh signifikan terhadap pengalokasian anggaran belanja modal. Secara simultan Pertumbuhan Ekonomi, Pendapatan Asli Daerah dan Dana Alokasi Umum berpengaruh terhadap pengalokasian anggaran belanja modal.

Kata Kunci : Pertumbuhan Ekonomi, Pendapatan Asli Daerah, Belanja Modal